

Öffentliche Sitzung

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 5. April 2022 wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung einstimmig genehmigt. Das Büro S² Beratende Ingenieure stellte die Erschließungsplanung für das Baugebiet „Eltheim III“ vor. Dabei wurden insbesondere der Straßenbau, Kanal- und Wasserleitungsbau erläutert. Der Gemeinderat billigte die Planung einstimmig.

Folgenden Bauanträgen wurden einstimmig zugestimmt: Doppelhaus in Illkofen, Nutzungsänderung Speicher zu einer Wohnung in Barbing, Dachgaube in Illkofen, geschlossene Terrassenüberdachung in Friesheim, Hofladen und Cafe in Unterheising, Saunahaus in Sarching. Der Bauvoranfrage über die Errichtung eines Doppelhauses mit Garagen in Barbing wurde einstimmig zugestimmt.

Zwei Anträge zur Errichtung von Freiflächenphotovoltaikanlagen in den Gemarkungen Barbing, Friesheim und Sarching wurden einstimmig genehmigt. Hier beginnen dann die erforderlichen Bauleitplanverfahren. Ein Antrag zur Errichtung einer Photovoltaikanlage in der Gemarkung Barbing wurde einstimmig abgelehnt.

Der Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan „Friesheim – Ortseingang West“ ist aufgrund einer Änderung im Baugesetzbuch neu zu fassen. Die Wiederholung wurde einstimmig beschlossen, die aktuellen Pläne vom Gemeinderat gebilligt und die Durchführung der öffentlichen Auslegung beschlossen.

Im Rahmen der Aufstellung des Bebauungsplanes „Sarching Nord-Ost“ fand die frühzeitige Beteiligung der Träger öffentlicher Belange statt. Die eingegangenen Stellungnahmen wurde vom Gemeinderat abgearbeitet, der aktuelle Planentwurf einstimmig gebilligt und die Durchführung der öffentlichen Auslegung beschlossen.

Der SV Sarching plant die Erweiterung des Sportheims Sarching mit einer Erweiterung des Geräteschuppens und einem Garagenumbau zur Umkleidekabine mit Sanitäreinrichtungen. Die Kosten belaufen sich auf ca. 130.000 Euro und der SV Sarching

bittet um eine Bezuschussung der Maßnahme. Der Gemeinderat hat sich einstimmig für eine Bezuschussung in Höhe von 90 % der tatsächlichen Kosten ausgesprochen.

Der TV Barbing beabsichtigt die vorhandene Flutlichtanlage am Sportplatz Barbing auf LED nachzurüsten. Um eine entsprechende Förderung zu bekommen, muss die Laufzeit des Pachtvertrages mindestens 25 Jahre betragen. Der Gemeinderat stimmte dem Nachtrag zum Pachtvertrag auf Verlängerung bis 31. August 2052 einstimmig zu. Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte der 2. Bürgermeister Dominik Schindlbeck über die Bauleitplanung der Gemeinde Pfatter zur Errichtung von mehreren Freiflächenphotovoltaikanalagen südlich der B8.

Nichtöffentliche Sitzung

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt.

Im Rahmen der ÖPNV Offensive müssen in Barbing neue Bushaltestellen errichtet und beim Klärwerk Regensburg eine Bus-Wendeanlage installiert werden. Die Arbeiten für die Umbaumaßnahmen wurden ausgeschrieben und der Gemeinderat hat einstimmig den wirtschaftlichsten Bieter, die Firma Schubert, mit den Bauarbeiten in Höhe von über 200.000 Euro beauftragt.